

2 août 2022



ACM HABITAT accompagne ses locataires seniors durant toute la période estivale

Depuis début juillet, de jeunes collaborateurs recrutés pour la période estivale vont rendre visite à nos locataires de plus de 75 ans dans le cadre de notre opération « ACM HABITAT à vos côtés durant l'été », en partenariat avec le CCAS de Montpellier, pour la 4^{ème} année consécutive.

Ces visites intergénérationnelles vont durer jusqu'à la fin du mois d'août et ont pour but de limiter l'isolement social des personnes âgées tout en favorisant les échanges et les liens entre générations.

Pendant la campagne, les jeunes sensibilisent également les personnes âgées aux gestes à adopter en cas de forte chaleur et l'importance de l'inscription au registre canicule tenu par le CCAS, afin de bénéficier d'un suivi durant toute la période estivale.

Les visites sont effectuées en fonction de l'agenda du senior et de ses préférences, grâce à une prise de rendez-vous réalisée en amont, afin de s'adapter au mieux au rythme de vie de la personne âgée.

Lors des rencontres, les jeunes sont accompagnés de nos chargés de proximité mobilisés toute l'année au plus proche de nos locataires, pour distribuer des brumisateurs et échanger avec les seniors dans le respect des gestes barrières.

Nous profitons de cet événement comme chaque année pour marquer le coup auprès de nos locataires centenaires. Cette année 6 d'entre eux sont concernés et se verront remettre un bouquet de fleurs par le Directeur Général durant le mois d'août.

ACM HABITAT est pleinement impliqué dans le bien-être de ses locataires seniors et poursuit son engagement pour le maintien à domicile de ses aînés avec l'objectif d'adapter 100 logements pour l'année 2022 (remplacement de la baignoire par une douche, installation de barres de maintien...).

Dès la rentrée de septembre, l'Office lance également un projet de cohabitation intergénérationnelle qui permettra à des seniors disposant d'une chambre libre et meublée dans leur domicile, d'accueillir un jeune étudiant avec un loyer abordable et de lutter contre la solitude du quotidien.

2 août 2022



ACM HABITAT accompagne ses locataires seniors durant toute la période estivale

En quelques chiffres c'est :

- **Près de 30 seniors** qui se sont inscrits au registre canicule tenu par le CCAS de Montpellier grâce à l'opération de visites estivales aux seniors
- **1 matinée** de sensibilisation à la canicule tenue sur le Grand Mail par la Protection Civile à destination des habitants du quartier
- **Plus de 500 appels passés** aux + de 75 ans et **plus de 150 visites** déjà réalisées

